

## Comunicado N° 29

Estimada Comunidad Educativa.

Nos dirigimos a ustedes con el fin de abordar un tema importante relacionado con el uso de redes sociales entre nuestros estudiantes. En los últimos tiempos, hemos observado la creación de páginas de confesiones y similares, donde se publican comentarios que pueden afectar negativamente la convivencia escolar.

Es fundamental recordar que el uso de las redes sociales conlleva responsabilidades y repercusiones tanto positivas como negativas. Las plataformas digitales deben ser utilizadas de manera responsable, respetuosa y ética. Lamentablemente, hemos recibido informes sobre publicaciones que incluyen denuestos y comentarios ofensivos hacia compañeros de nuestra comunidad educativa.

Queremos enfatizar que este tipo de comportamientos no son tolerados en nuestro colegio. Es responsabilidad de todos promover un ambiente de respeto, inclusión y cuidado mutuo. Instamos a los estudiantes a reflexionar sobre el impacto de sus palabras y acciones en las redes sociales.

Como establecimiento, continuaremos trabajando en la educación y concienciación sobre el uso adecuado de las redes sociales. Asimismo, recordamos a los padres y apoderados la importancia de supervisar las actividades en línea de sus hijos y dialogar con ellos sobre el uso responsable de internet.

Agradecemos su colaboración y compromiso en la construcción de un ambiente escolar seguro y respetuoso para todos.

Atentamente.

Equipo Directivo